

NEUVAINE AU SAINT-ESPRIT (1)

PRÉLUDE

Pour le jour de l'Ascension, veille de la Neuvaine

“ Entre toutes les Neuvaines, dit saint Alphonse de Liguori, celle du Saint-Esprit tient le premier rang, parce qu'elle a été célébrée d'abord par les Apôtres et la sainte Vierge dans le Cénacle et qu'elle est riche de tant de prodiges et de dons précieux, surtout des dons de l'Esprit-Saint lui-même, que Jésus-Christ nous a mérités par sa Passion. C'est ce que Notre Seigneur a voulu nous apprendre, lorsqu'il dit à ses disciples que s'il ne mourait, il ne pourrait nous envoyer le Saint-Esprit. Nous savons en outre, par la foi, que le Saint-Esprit est l'amour que se portent mutuellement Dieu le Père et le Verbe Eternel ;

(1) Cette neuvaine a été composée pour être faite spécialement de l'Ascension à la Pentecôte ; mais on pourra aussi la faire fructueusement à n'importe quelle autre époque de l'année.